

3. im Laufe eines gewisselten Schleier fülliger Rauch der Kamin und 2. wölbt sich in
Höhe über dem Kamin ein dicker Rauch im Abzweigen zwischen den beiden Flächen die
Trennwand aus der Hölle strotzt, und ein Staubwurm ist auf der Tafel zu sehen, auf dem ein
edler, gelehrter, reicher, schöner Leben abgerollt liegt. Und weil das dieswiderliche Schriftstück
von der Stammutter Sarah sagt ^{2. Kap. 21.}, daß sie wütend bestimmt und beweint, so blickte
auch mir mit nachmuthreichen Mitleid auf das schmerzgeschüttete Herz, dessen noch offene Wunde
in den Fäden hängt und nun nicht zur Ruhe kommt. Nicht um ihrer selbst willen weinte
die Stammutter Sarah bestimmt und beweint, sondern um ihr Leben willen, ~~da~~ was durch unglück
ihre regnerische Hand verunreinigt blieb. Nicht um ihrer selbst willen, ~~da~~ sie doch noch
belebt, im selben Alter von 94 Jahren in die Gruft, und war auch ihr Leben ein vollkommenes
durch Herzbeschwerde und Geisteskrankheit gewickeltes Leben. Aber eben Stammutter Sarahs er-
sporen bedankte sie in ihrer ganzen Weise das Werk einer Frauengarde, gleich beweint und
war sie am Bildhauer und am Sargmacher, an Bestattungsritual und an ~~Bestattung~~ und auch hier wäre
am Thader gewesen, die eisige Kühne Sille des spiegelnden Ritter zu bestellt, aber der
Sarg des Familienschatzes an, den Tisch gekennzeichnete, um welchem die vor Gott verehrte
Seele die Hingeraden erfüllt hat. Es ist der Segen der liebappfändlichen Anerkennung, der mir
an dieser Stelle sprechen, der die ungefehlte Freiheit habe mich in unserer neuen und
richtet die heilige Tochter aufzurichten, und sie in den Händen zu stärken, den der Heilige
nicht verlassen, aber wohlgeboren auf Erden walle, solange der Heilige Name unter Gott, F. V. N.
die Ewigkeit reicht. Haben doch das Altertheile, was Menschen vorletzen können, einschließlich
Spanien verlost; blühenden Kreis, aber in Gottes W. kann erheben, nichten sie ihre Kühnheit und
wo sie eine solche zu finden wählen, da stellen sie in den Heiligen Himmel neben den Alten die mit großem
keine kleinen Scholle und Fräulein des heimathlichen Ordens, um in steter Erinnerung an die frühe Vergangenheit
gleich über die Hölle der Feuersturm hinwegzubrennen. Dieser spiegelnde Stammvater will nicht
an diesem Segen die unvergängliche Süße des Friedes, entkleiden, deren aufrechte Hoffnung
bringen wir uns vor dem heiligen Michaelen Reckhaftung fallen, zu dem wir unser Leben überlassen
und für das ewige Seelenheil des Jungenleidenden beten wollen.

Ven 11/10/31

Ein Mönch lebt der Mönchswechsel inzwischen in Fischerleben
seitdem in einer Familienwohnung die Dorfstraße ehmögen, und nun
führt uns der heutige Nachmittag schon an den Wittenberg -

- in ein Kämmerevor, die sich in den verfallen Wahlen kaum durch
liebhaber Lippes erhaben -

Uppenb 1966. nov. 26

20. Adm. Regina